

EXAMEN SEMANAL

25 al 31 de marzo del 2024



@CeposOficial



CEPOS Centro de Estudios Políticos y Sociales



cepos@cepos.org.mx



cepos.org.mx

NOVEDADES POLÍTICAS, LAS INSTITUCIONES

INE LE DICE A GÁLVEZ QUE NO LE PERMITE USAR SU LOGOTIPO

El 27 de marzo, consejeros del INE señalaron que Xóchitl Gálvez no debe usar la imagen del INE en su publicidad, pues, en palabras de la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, es inadmisibile “que se confunda la imagen institucional de este Instituto, que debe ser el garante de la confianza, la certeza, la credibilidad...le decimos a nuestra amiga Xóchitl Gálvez que se quede solamente con el oficio en su Twitter”.

YA HAY MODERADORES PARA EL SEGUNDO DEBATE

El 26 de marzo, la Comisión de Debates del Instituto Nacional Electoral señaló que propone a los periodistas Adriana Pérez Cañedo y Alejandro Cacho para fungir como moderadores del segundo debate entre los candidatos presidenciales, a realizarse el 28 de abril.

NOVEDADES POLÍTICAS, LA OPOSICIÓN

GÁLVEZ DENUNCIA CAMPAÑA DE ESTADO EN FAVOR DE SHEINBAUM

El 27 de marzo, Xóchitl Gálvez señaló que “enfrentamos una campaña de Estado a favor de Morena y Claudia Sheinbaum”, y “el tema de fondo es esta mentira del presidente de decir que yo quitaría los programas sociales ya preparando terreno, como lo ha hecho con otros candidatos, para que la gente le agarre a uno odio, coraje y esa mentira la han repetido por todo México”.

NOVEDADES POLÍTICAS, EL OFICIALISMO

LA POPULARIDAD DEL PRESIDENTE, DE REGRESO A LA BAJA

El apoyo al presidente López regresó a la mala racha. El 27 de marzo se ubicó en 54.2%, 3 décimas menos que el 54.5% registrado el 22 de marzo. Lo anterior de acuerdo con el seguimiento de Consulta Mitofsky.

RELACIONES INTERNACIONALES

AMLO SE ENFRENTÓ CON JAVIER MILEI

El 28 de marzo, el presidente López publicó que “no comprendo cómo los argentinos, siendo tan inteligentes, votaron por alguien que no está exacto, que desprecia al pueblo”, refiriéndose a Milei, presidente de Argentina, a quien el presidente mexicano también ha insultado llamándole “facho conservador”.

ENERGÍA

EL PETRÓLEO MEXICANO CERRÓ ABRIL AL ALZA

Los precios del petróleo se mantuvieron en la semana. La mezcla mexicana de exportación se vendía el 27 de marzo en \$76.29 dólares/barril, ganando poco más de medio dólar con respecto a los \$75.75 en que se había cotizado al cierre de la semana anterior.



@CeposOficial



CEPOS Centro de Estudios Políticos y Sociales



cepos@cepos.org.mx



cepos.org.mx

ECONOMÍA

EL GOBIERNO PRESENTÓ OBJETIVOS Y PROYECCIONES PARA EL 2025

El 27 de marzo, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público remitió a la Cámara de Diputados los pre-criterios que orientarán el paquete económico para el 2025. Para dicho año proyecta un crecimiento de entre 2 y 3% del PIB, además de un 3.3% de inflación y el barril del petróleo en 58.4 dólares por barril.

DEMANDA MULTIMILLONARIA CONTRA MEXICANA DE AVIACIÓN

El 27 de marzo, la empresa SAT Aero Holdings demandó por más de 800 millones de dólares a Mexicana de Aviación, a quien acusa de no cumplir con los acuerdos firmados entre ambas partes para la renta de los aviones que conforman la flota de la aerolínea del gobierno obradorista.

LAS BOLSAS DE VALORES SUMARON TRES SEMANAS AL ALZA

La Bolsa Mexicana de Valores concluyó operaciones el 27 de marzo en 57,369.01 unidades, un avance de 758 puntos con respecto al final de la semana anterior. Por su parte, BIVA terminó en 1,180.60 puntos, subiendo 13 unidades a comparación de las 1,166.89 con que cerró la semana pasada.

EL PESO TERMINÓ MARZO FUERTE FRENTE AL DÓLAR

El peso perdió otro suspiro frente al dólar. El 31 de marzo el dólar se intercambiaba por \$16.96 pesos, 21 centavos más que los \$16.75 en que se ubicaba el 24 de marzo.



@CeposOficial



CEPOS Centro de
Estudios Políticos y Sociales



cepos@cepos.org.mx



cepos.org.mx